



martes 14 de febrero de 2012

La Selección Andaluza Sub 18 de fútbol juega un amistoso ante el Antequera C.F.

Servirá de preparación al combinado para el Campeonato de España de selecciones autónomas

El mismo se jugará el Martes a las 19:00 horas en "El Maulí"



La selección andaluza masculina sub 18 de fútbol disputará en la tarde del martes 14 de febrero un encuentro amistoso con la primera plantilla de Antequera C.F. a modo preparatorio y de cara a su próxima participación en el Campeonato de España de la categoría de comunidades autónomas.

El encuentro tendrá lugar en el "Nuevo Maulí" a partir de las 19:00 horas y el mismo permitirá ver en acción a las promesas de fútbol andaluz que se enfrentarán a un tercera división nacional caso del Antequera C.F. de Vicente Ortiz.D

Dadas las características del encuentro la asistencia al mismo es totalmente gratuita para todos aquellos aficionados que deseen presenciar el mismo.